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ホームページを開設しています。ぜひ、ご覧下さい。http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：恒例のお餅つき 
時々、時雨れる日でしたが、上賀茂診療所のガレージで、

上賀茂健康友の会のお餅つきがあり、伺いました。浜田府

会議員とコンビで一臼だけ、臼

とりをしました。今年は、薬局

のみつばちの方も参加され、賑

やかなお餅つきとなりました。 

 毎年恒例となっている行事で

すが、続けていくのは大変で

す。これからも長く続けられる

ことを願っています。 
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敬老乗車証は今のままの制度で！    

2月14日、敬老乗車証を守ろう！連絡会が、京都市に要望署
名第三次分3204人分を提出されました。トータル8388人で
す。 「一筆ずつに心が込められています」と渡されまし
た。懇談では「署名は集めるものだと思っていたが、この
署名は集まってくる署名です。」「『改悪されたら生きて
いけない。助けてほしい』と手を合わせておがまれた」高
齢者にこんなことを言わせるなんておかしい！と次々、ご
意見が出されました。 早川一光さんも「ちょっと待ちたま
え！それゃあきまへんわ」「なにもかも失った日本をここ
までたち直らせてきたのも今のお年寄りや。僕は年寄りは
国民の功労者と思う…。」とメッセージを寄せておられま
す。その通りです。京都市は市バスがICカード対応になれ
ば、一回乗るごとに、100円程度の負担をする応益負担に変
えようとしています。せめて、今のままの制度を継続して
ほしいという願いに京都市は応えるべきです!!  

 議会には、交通局からバスにＩＣカード対応の設備予算
が提案されており、敬老乗車証のＩＣ化検討・調査300万円
が計上されています。 

 雪の中、京都市の敬老

乗車証改悪反対!市民の宝

である敬老乗車証を守ろ

うと市役所前で集会が開

催されました。尾崎望さ

んも駆けつけて、激励の

あいさつをされました。

高齢者を応援する府政転

換に向けての決意も語ら

れました。 右端が玉本な

るみ市議 

◆若杉ひでお事務所開き◆ 
 2月16日今宮神社の鳥居から東へ北

大路通りに面して、4月6日知事選挙と

同時に実施される府会議員補欠選挙に

立候補表明をされている若杉ひでお事

務所開きが開催され、多くの方が駆け

つけられました。「若ちゃん！頑張ろ

う！」「若ちゃん！大好き！」など

等。元の職場の仲間の方もたくさん来

られ、激励されました。ぜひ、お越しください。 

 京都市役所内会議室

で、 敬老乗車証を守ろ

う！連 絡 会 の 代 表 の 方

が、保健福祉担当局長に

思いを込めて、署名を渡

されました。 
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先
日
、
知
事
予
定
候
補
の
尾
崎
望
さ

ん
と
、
北
区
の
商
店
街
の
お
店
を
幾

つ

か
ご

一
緒
し
ま
し
た
。
そ
こ
で
感
心
し

ま
し
た
！ 

 

尾
崎
さ
ん
は
大
学
ノ
ー
ト
を
片
手

に
、

「自
分
は
小
児
科
医
。
商
店
の
皆

さ
ん
の
ご
意
見
を
お
聞
き
し
、
政
策
に

取
り
入
れ
て
い
き
た
い
」
と
お
話
し
し

て
い
た
だ
い
た
こ
と
を
ノ
ー
ト
に
ぎ

っ

し
り
書
き
と
め
て
お
ら
れ
ま
し
た
。
そ

う
い
っ
た
尾
崎
さ
ん
の
聴
く
姿
勢
を
前

に
、
商
店
の
皆
さ
ん
も
、
次
々
と
い
ろ

い
ろ
お
話
く
だ
さ
い
ま
し
た
。 

 

こ
ん
な
人
こ
そ
、
知
事
さ
ん
に
！ 

 

４
月
１
日
か
ら
の
消
費
税
増
税
に
つ

い
て
は
、
５
％
で
も
商
品
に
転
嫁
し
て

い
な
い
と
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う
お
店
が
何
軒
か
あ
り
ま

し
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８
％
に
な
れ
ば
、
ま
す
ま
す
、

景
気
が
冷
え
込
む
と
心
配
の
声
が
寄
せ

ら
れ
ま
し
た
。
尾
崎
さ
ん
は
知
事
と

な

っ
た
ら
、
他
の
都
道
府
県
の
知
事
に

も
呼
び
か
け
、
政
府
に
、
引
き
下
げ
の

提
案
を
し
て
い
き
た
い
と
意
欲
を
示
さ

れ

ま

し

た
。 右が尾崎望さん 

２月予算市会が開会されました。 
 ４月からの消費税増税を前提にした料金値上げがたくさん出

ています。市バス・地下鉄の値上げ、11月に上げたばかりの水

道料金の再値上げなど・・・。 

 福祉の切り捨てとしては、市身体障害者リハビリセンター付

属病院や公立保育園の廃止提案が出されています。 

 今の知事が、リハビリテーションを積極的に取り組んでいた

府立洛東病院を2005年につぶしましたが、京都市までリハビリ

センターの外来・入院の入院部分を失くそうとしているのは許

せません。医療のないリハビリテーションセンターの運営は弱

体化することになるでしょう！ 

 心配されていた老人医療費減額制度（非課税世帯65歳以上の

方の1割負担への軽減）は来年度は継続されますが、改悪させな

いよう今後の運動が必要です。来年度のみ、老人医療支給制度

を利用していた方、非課税世帯の方は1割負担ですが、70歳以

上の方は新しく70歳になる方から2割負担になります。改善を

求めて取り組みましょう！ 


